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El Casino Sport, a la espera del "Bingo" 

Entrevista con su vicepresidente, Enric Arbolí 
El Casino Figuerense ("1,Esport", 

para todos nosotros) está pendiente 
de la autorización gubernativa para 
instalar en su planta superior un sa-
lón de juego: el Bingo. Sin saber nada 
más, cualquier figuerense supondrá 
que esta antigua entidad vuelve a mo-
verse para coger el ritmo de los tiem-
pos, para animar su existencia. 

Las cosas han ido cambiando. Y 
mucho. Yo tengo un ejemplo consis-
tente. Con un amigo, hace años, ar-
mábamos un "corto" chapliniano al 
pasar ante los ventanales del Sport: 
hacíamos como aquél que tiene frío; 
hacíamos como aquél que alzara a un 
niño para que pudiera asomarse a los 
cristales y decíamos: "Mira, nen: els 
"sinyors"...!" 

Hoy, ese amigo chapliniano, va 
diariamente al Sport. El que va, tam-
bién, es Enric Arbolí. Arbolí lleva ya 
seis años en la junta directiva. Ac-
tualmente ocupa la vicepresidencia. Y 
hablamos con frecuencia este verano, 
en los trayectos Roses - Figueres ma-
tinales, del mal tiempo y del Sport. 

—¿La intención de introducir el jue-
go en el Sport es para darle más vida, 
para animarle? 

—De hecho, sí. Son varias cosas a 
un tiempo. El Sport se fue apagando 
y consideramos que había que buscar 
un motivo para darle de nuevo realce, 
aprovechando sus excelentes instala-
ciones con reformas que se han ido 
efectuando. El Bingo, suponemos se-
rá un atractivo. Por otra parte se bus-
ca reforzar la economía de la entidad 
y aumentar asi sus otras actividades 
de signo cultural, pero que no produ-
cen ingresos. 

Me cuenta Arbolí que, después de 
las reformas, el Sport se coloca a una 
buena altura, en la de las grandes so-
ciedades. En la planta baja continúa 
el amplio salón de lectura; bar; sala 
de exposiciones; sala de juego para 
dominó, mus, julepe, etc. y otra sala 
para la juventud. En la planta prime-
ra, sala de billares y de TV. Y en la 
superior, inaugurada hace poco, el 
amplio salón destinado al Bingo. Dis-
pone de unas cuarenta mesas y ciento 
sesenta sillas para los jugadores. Con 
focos movibles en los techos, un mo-
derno bar y cubierto el salón con mo-
queta en techos y paredes. 

-¿Qué es el Bingo? 

—Pues mira, como el juego de la 
Quina pero en refinado., en elegante. 
Naturalmente los premios son todos 
en metálico. Su instalación no tiene 
complicaciones. Precisa de un tablero 
electrónico para que los jugadores 
puedan seguir las apariciones de los 
números con comodidad, y también, 
de un circuito cerrado de televisión 
para lo mismo; o sea, que las com-
probaciones de los números sean 
constantes. Por lo demás, todo fun-
ciona automáticamente. Esta facili-
dad nos permitirá utilizar el salón 
igualmente para bailes —incluso con 
una zona para escenario— en fechas 
clásicas y seguir desarrollando la ac-
tividad cultural con exposiciones, 
conferencias y lo que se considere 
idóneo. Toda esta reforma creo que 
tiene un tono de calidad. De la direc-
ción de las obras se encargaron el ar-
quitecto Alejandro Bonaterra; Maria-
no Bassagañas como aparejador y en 
la decoración, Tony Montal. 

-¿Cuántos socios tenéis ahora? 
—Trescientos sesenta; más cuaren-

ta o cincuenta de transeúntes. La 
cuota no es elevada: doscientas cin-
cuenta pesetas mensuales, sin entra-
da. 

—Entre las sociedades de este tipo, 
aquí, que se esfuerzan por seguir la 
actualidad, por cambiar, el Sport dio 
la sensación de inmovilismo... 

—Sí, pero no tanto como parece. 
Desde hace unos ocho años hay un 
movimiento interno muy positivo. La 

juventud se viene acercando y ha lo-
grado ya crearse un ambiente. Ahora 
hay que equilibrar las comodidades 
que se han logrado con los atractivos. 
No es fácil, y se ha tenido que luchar 
contra el inmovilismo que dices. El 
sentido de la evolución, creo, estaba 
totalmente equivocado. Y hay que re-
surgir. El Sport era como una lámina 
antigua pero la noticia, hoy, es que ha 
cambiado. 

-El punto de vista clásico, el casi-
nista de tertulia, ¿qué opinará de este 
salón de Bingo? 

—Supongo que, si lo piensa, lo verá 
normal. El Sport tiene que recuperar 
un sitio en la vida figuerense, el que 
corresponde a su tiempo. A nosotros 
no es que nos guste el juego (la ver-
dad es que tampoco lo hemos vivido) 
pero consideramos que en este mo-
mento es positivo para plantear un fu-
turo. Además, el casino no se "trans-
forma" en una sala de juego, sino que 
se le añade como un : atractivo cree-
mos que conveniente. 

—La Sociedad Coral Erato solicitó 
también la autorización. ¿Crees que 
podrá surgir una rivalidad de Bin-
gos? 

—Hombre, las rivalidades tienen 
también un lado muy interesante. Pe-
ro no lo creo. Ambos presidentes son 
buenos amigos, están incluso en con-
tacto, y lo que es más significativo: 
todos estamos convencidos de que Fi-
gueres da mucho de sí cuando las co-
sas se hacen bien. 

Vicenç Burgas 

Los asambleístas de la Agrupación Nacional 
Autónoma de Centros de Enseñanza Turística, visitarán la ciudad 

La XIII Asamblea Nacional de la 
Agrupación Autónoma de Centros de 
Enseñanza Turística tendrá lugar en 
diversos puntos de las comarcas de 
Girona, de los días 11 al 17 del pre-
sente mes, organizada por la Escuela 
de Turismo "Ferrán Agulló". 

Los asambleístas, además de las 
sesiones de trabajo, recorrerán prácti-
camente todas las comarcas, hacien-
do una jornada completa en Figueres 
el día 15, para la que el Centro de Ini-
ciativas Turísticas de nuestra ciudad 
ha preparado varios actos. 

Los participantes en la Asamblea 

efectuarán una visita al Museo Dalí, 
dispondrán de varias horas libres pa-
ra ir de compras y tendrán también 
una sesión de trabajo en el Museo de 
l'Empordà. 

Por la tarde, los asambleístas visi-
tarán Sant Pere de Roda y la zona 
norte de la Costa Brava. 

El CIT de Figueres considera muy 
positiva la estancia en nuestra ciudad 
de estos visitantes quienes, después 
del período de formación, ocuparán 
cargos de responsabilidad en hoteles, 
agencias, oficinas turísticas, etc. del 
Estado Español. 
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